



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>59 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>N-40873</b>
Prix	<b>315 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Riquier proche place Arson, dans une copropriété de standing avec gardien, venez découvrir ce 2 pièces de 60 m<sup>2</sup> en étage élevé! Il se compose d'une belle entrée, d'un séjour de 22 m<sup>2</sup>, d'une cuisine indépendante aménagée et équipée avec accès sur une petite terrasse, d'une chambre, d'une salle d'eau , d'un dressing et d'un wc indépendant. Exposé est, l'appartement est lumineux et entièrement rénové avec des matériaux de grande qualité. Transports, commerces et écoles à proximité immédiate! une cave complète ce bien rare dans le secteur!

*Nice Riquier, near Place Arson, in a luxury condominium with caretaker, come and discover this 60 sqm one bedroom apartment on an elevated floor! It consists of a beautiful entrance hall, a 22 sqm living room, a separate fitted and equipped kitchen with access to a small terrace, a bedroom, a shower room, a dressing room and a separate toilet. East-facing, the flat is bright and fully renovated using high-quality materials. Transports, shops and schools in the immediate vicinity! A cellar completes this rare property in the area!*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

